

# GESTIÓN INTELIGENTE DE CONFLICTOS GANA LOS PREMIOS REVOLUCIONA

## VALENCIA

**Extras.** BBVA y la Facultat d'Economia de la Universitat de València lanza la primera edición de los Premios Revolucionaria, que buscan reconocer la labor de pymes innovadoras y sostenibles de la Comunitat Valenciana, la Región de Murcia e Islas Baleares. Gestión Inteligente de Conflictos, Fama Sofás y Talat (Estudis Eficients d'Enginyeria 2009) se alzaron con los galardones en cada una de las comunidades autónomas. Todas ellas son un ejemplo de empresas rentables, que respetan el medio ambiente y, a la vez, consiguen un impacto positivo en la sociedad.

Este certamen nació con el impulso de BBVA, en colaboración con la Facultat d'Economia de la Universitat de València, que se encarga de la organización del premio. Su objetivo es incrementar la visibilidad a aquellas pequeñas y medianas empresas que promueven la innovación, en un momento donde la sociedad se enfrenta a grandes retos globales como el



Gemma Pons, CEO. LP

cambio climático, la transformación digital y la lucha contra las desigualdades.

El jurado estuvo formado por once miembros de gran reputación en el ámbito académico, empresarial y de la investigación a nivel nacional. La ceremonia de entrega de premios tendrá lugar el próximo 9 de mayo en el Paraninfo de la Universitat de València.